

芸能と芸術の発表会 文化祭を開催

11月10日・11日、町民会館と町体育館で町文化祭が開催されました。

作品展示会では、写真・絵画・書道・生け花など町文化協会、町内の児童、生徒が手がけた力作が町体育館に展示されました。

芸能発表会では、町民会館のステージで、歌や踊り、楽器の演奏などの日ごろの練習の成果が披露され、観客から大きな拍手が送られました。

また、茶席、俳句、短歌、囲碁、将棋会なども開かれ芸術の秋を楽しみました。



～オーケストラの演奏を鑑賞～ 少年芸術教室

11月7日、町内の子どもたちに芸術を通して豊かな感性を養ってもらうため、少年芸術教室が開催されました。

町内小学校の5・6年生が横芝小学校体育館に集まり、「ニューフィルハーモニーオーケストラ千葉」のみなさんによる演奏に魅了されました。

また、児童が指揮をし、オーケストラの演奏に合わせて全員で歌うコーナーもあり、とても有意義な教室になりました。



すばらしいハーモニーを披露 町小中学校合同音楽祭

10月24日、光中学校体育館で町内の小中学校児童生徒が一堂に会して音楽発表をする「小中学校合同音楽祭」が行われました。

この音楽祭は、合併後ひとつの町になったことを機に、音楽を通して交流を深めようと音楽教師が中心となって企画したものです。

今年で5回目の開催となり、年々レベルも上がり幅広いジャンルの合唱や演奏が披露されたほか、参加者全員での全体合唱も行われ熱気に包まれました。

